



国民健康保険

日本共産党が県に緊急申し入れ

19市町のうち12市町が値上げ!!

国民健康保険問題で 県への緊急申し入れ

- ①国民健康保険特別会計に対し、国の財政支援の抜本的な強化を。
- ②県としても一般会計からの繰り入れを行い、県が市町に求める「納付金」を引き下げること。
- ③第三期国保運営方針で示している「令和9年度から県内市町の税・料率の統一」は、一旦凍結すること。また令和11年度までを「移行期間」としているが、納得と合意のない一方的な「統一」は行わないこと。
- ④令和9年度に想定している「納付金」のシュミレーションを明らかにし、十分な検討を行うこと。また県民に公開すること。
- ⑤「均等割」を抜本的に見直すこと。現行の「就学前まで半額公費負担」を18歳まで拡充すること。市町独自の施策を認めること。
- ⑥子育て支援の財源確保策として、保険料上乘せはしないこと。
- ⑦現行保険証を今年12月に廃止する方針は撤回すること。

滋賀県内19市町のうち12市町の国民健康保険税・料が引き上げられました。滋賀県が「令和9年度に税・料の統一化」することを前提に、納付金を示しているために、市町は「引き上げざるを得ない」状況に追い込まれています。そこで日本共産党滋賀県地方議員団として5月23日、滋賀県に対して国の抜本的な財政支援を求めるとともに、納付金を引き下げよう求め、7項目(別項)の申し入れを行いました(写真)。

県への納付金引下げよ

国民健康保険税の算定は、「医療給付」「後期高齢者支援」「介護支援」という3つの要素で、それぞれ「所得割」「均等割」「平等割」を決めて算定されています。甲賀市の場合、これまで基金を活用して、8年間税率を「据え置き」としてきまし

たが、今年度は引き上げとなりました。それは県に納める納付金が引き上げられたため。「税率を決めるのは市町の裁量」といいますが、国が一般会計からの繰り入れを抑えているため、納付金が増え、加入者の負担増となる

仕組みです。山岡議員は「国の財政支援を抜本的に強化することが第一。そのうえで県が一般会計からの繰り入れを行い納付金を引き下げよ」、また令和9年度にむけたシュミレーションを示し、市町の合意のない一方的な「統一」はやめるよう求めました。県は、「加入者にとって厳しい負担となつて」いることは認識しているとし、国に財政支援を要請していると回答。但し、一般会計からの繰り入れは「困難」との認識を示しました。



「危険な『夢洲万博』」
ゴミの最終処分場＝夢洲で開催される「大阪・関西万博」。ガス爆発が起こり、会場へのアクセスや避難経路にも問題が指摘されている中で、「危険な万博に子どもたちを動員するな」の声が広がっています。日本共産党甲賀市議員団も5月24日、立岡教育長、岩永市長に対して「子どもを連れて行かないで」と緊急申し入れを行いました(写真)。

子どもを連れて行かないで… 日本共産党議員団が教育長らに申し入れ



原水爆禁止国民平和大行進 甲賀・湖南コース

今年は6月15日(土)午前9時 甲賀市役所前集合

2024年原水爆禁止国民平和大行進甲賀湖南コースは、6月15日(土)9時に甲賀市役所を出発します。一歩でも二歩でも、ご参加ください。詳細の問い合わせは、連絡先(田中哲=090-5660-1788)まで。

山ちゃんの一週間

●…24日(金)は、早朝甲南駅で宣伝、8時半から会派代表者会議、9時半から議会全員協議会、16時半から万博問題で教育長・市長に緊急申し入れ。
●…25日(土)は、午前中集金活動等、13時半から甲賀市国際交流協会総会、19時から八坂神社宮守制度見直しで会議。
●…26日(日)は、8時半から生活相談、集金活動、13時半から信楽で小倉繁昌さんコンサート。
●…27日(月)は、午前中議会準備、14時から草津で会議。
●…28日(火)は、雨のため予定を変更、ニュース作成・実務・集金活動等。
●…29日(水)は、9時から投票所問題で市に申し入れ。
●…30日(木)は、15時から国スポ・障スポ甲賀市実行委員会。



やまおかみつひろ

山岡光広

市議会議員 活動報告

2024年6月2日
第1028号